

町の復興を願い、自分たちができる活動を

南越前中学校生徒会募金活動 11月14日～11月25日



南越前中学校生徒会は、令和4年8月豪雨で被災された方々への支援を目的として校内で募金活動を行い、12月15日に役場へ募金の寄付を行いました。令和4年度前期生徒会が昨年9月に1回目の募金活動を行い、令和4年度後期生徒会が今回2回目の募金活動を実施。1～2年生の計11名の後期生徒会メンバーは、募金箱を持って教室や職員室、生徒玄関で呼びかけを行いました。

JFA 第46回全日本U-12サッカー選手権大会出場

激励会 12月19日



12月26日(月)～29日(木)に鹿児島県にて開催のJFA第46回全日本U-12サッカー選手権大会に、町から激励を受けた(写真左から)今村皇陽さん(脇本)と上田将吾さん(関ヶ鼻)が出場しました。

交通事故のない安全安心を願い

交通安全祈願祭 1月6日



白山神社(小倉谷)で今年一年の無事故を願い交通安全祈願祭が行われました。越前交通安全協会南越前町支部の寺木利和支部長をはじめ関係者らが参列しました。主催者を代表し、寺木支部長が「交通死亡事故ゼロを目指し尽力したい」とあいさつし、決意を新たにしました。

一生の宝、目の健康を守る

男女ネットワーク団体相互交流会 12月15日



冬場の健康づくりと各団体の交流を目的に今庄住民センターで交流会が開催されました。日本女性会議の研修報告や、「NPOみるみえる」の倉野佳代子先生による目の疲れを予防するヨガを交えた講演会が行われ、先生の掛け声に合わせて目や指を動かし、参加者同士楽しく交流を深めていました。

JOCジュニアオリンピックカップ第36回

全国都道府県対抗中学バレーボール大会出場

激励会 12月20日



12月25日(日)～28日(水)に大阪府にて開催のJOCジュニアオリンピックカップ第36回全国都道府県対抗中学バレーボール大会に出場の、代継羽陽さん(上野)(写真左)の激励会が、役場町長室で開かれました。代継さんは、「自分の役目を考えて試合に臨み、良い成果を残したいです」と意気込みを述べられました。

無火災の願いを込めて

南越前町消防出初式 1月9日



南越前文化会館およびウォーターランド南条イベント広場で、「令和5年南越前町消防出初式」が行われました。消防署員及び消防団員総勢126名が参加し、消防ポンプ車、小型ポンプ積載車、連絡広報車など15台が出動しました。式典では、総指揮者の指揮のもと出動状況を報告、岩倉町長らによる観閲を受けて分列行進を行い、防火への士気を高めました。